



武義高ニュース

岐阜県立武義高等学校
広報委員会発行
2021年度1月号

1. 1月号の広報委員です！

新年が明けて、春が近づいてくる季節になりました。本校では感染症対策を徹底しながら、今の学年最後の時間を大切に過ごしています。皆さんも体調には気を付けてお過ごしください。

2. 普通科 進研模試がありました！

1,2年生が1月の進研模試を受けました。2年生は2度目の教科が増えての模試でした。試験中はみんな緊張感を持ち、休み時間になると少しでも復習しようとする姿が多くみられました。3年生が共通テストを終え、今までとは少し意識の仕方が違うと感じました。自分たちにも受験が近づいていることを自覚し、みんなで切磋琢磨して頑張っていきます！



3. ビジネス情報科 検定がありました！

私たちビジネス情報科は、検定に向けて日々勉強をしています。1月23日には簿記検定、1月30日には情報処理検定がありました。全員合格できるように、検定がある日の週の5、6時間目はその教科の勉強をして、日々努力してきました。これからも全員が合格できるように取り組んでいこうと思います。



頑張れ！！
武義高生！！

4. 武義高校のコロナ対策！

現在、新型コロナウイルスのオミクロン株が流行しています。武義高校では、コロナ対策として朝の体温チェックや昼食時の黙食をしており、より徹底した対策をしています。



昼食時の黙食では、生徒会の活動で音楽が流れるようになっており、少しでも昼食時間を楽しく過ごすことが出来るよう取り組まれています。また、現在3年生は感染リスクを減らすために3限目で下校となっています。

生徒、職員一同これからも新型コロナウイルス感染拡大防止に一層努めてまいります。



5. 共通テスト激励会がありました！

1月14日に大学入学共通テストを受験する3年生に対して激励会が行われました。これまで勉強してきた成果を試験当日に発揮できるよう、先生方から激励の言葉や受験に向かうための心構えに関するお話をいただきました。

3年生の先輩方、受験頑張ってください！！



校訓

～うまず おくせず たくましく～

6. 3年商業・情報処理科向けのセミナー！

1月13日に3年生商業・情報処理科の生徒向けに労働条件セミナーが行われました。講師に東西労務コンサルティング(株)の谷口敏弘様をお迎えして、労働者の権利を守る「労働法」についてのお話をさせていただきました。高校卒業後就職する生徒はもちろん、進学する生徒にとっても「働く」ということを改めて考える良いきっかけとなりました。



また、1月20日に消費者教育講座が行われました。講師に宇野司法・行政書士事務所の宇野裕介様をお迎えして契約や悪徳商法、インターネットトラブル等のお話をさせていただきました。来年度より18歳から成人となるため、とても身近な話題として興味深いお話でした。



7. インタークトクラブ 寄付しました！

年末に校内で行った募金活動では、10,136円が集まり、ユニセフへ寄付いたしました。多くの方よりご協力をいただき感謝申し上げます。

また、美濃にわか茶屋で販売したミニ門松は、25分で完売するほどの盛況でした。売上金の一部は美濃ロータリークラブ様のポリオ撲滅募金に寄付し、残りは美濃市社会福祉協議会様へ寄付いたしました。



後ほど、美濃市社会福祉協議会様から、車椅子3台を購入したと連絡をいただきました。ミニ門松の製作に、多くのボランティア生徒、家庭クラブ、科学部など、先生方にもご協力いただき感謝申し上げます。



門松づくりのボランティアに参加してくれた生徒の皆さん、ありがとうございました！



2月号に続く